
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０２４年 組合新年挨拶号 

「新年あけましておめでとうございます。」 

皆様には、御家族共々良きお正月をお迎えのこととお慶び申し上げます。 

平素は、皆様にはＯＴＧ健康保険組合に何かと御支援、ご理解を賜りまして心から御礼申し上げます。 

 年度も変わり新たな気持ちで新年を迎えられたことと存じます。昨年５月にコロナがインフルエンザ同様に５類感染症に移行されて、日常活動の内容もコロナ前

に戻りつつありますし、年末も忘年会等で街にも賑わいが戻ってきておりました。今年はより一層の賑わいや経済効果も期待できると思います。 

 さて当組合では、２０２４年度の重点取り組みといたしまして禁煙に取り組んでいきたいと思います。２０２５年度開催予定の大阪万博に向けて、大阪市をはじめ、

卒煙に向けての強化がなされております。ＯＴＧ健康保険組合としましても「禁煙率向上」を重点取組とさせて頂き、皆様の健康向上に力を入れてまいりますの

で、皆様のご協力をお願いいたします。 

本年も皆様方のご健勝を御祈念申し上げ、誠に措辞簡略でございますが新年のご挨拶に変えさせて頂きます。 

 

２０２４年１月吉日 

OTG健康保険組合  理事長 横山順治郎 

年頭のご挨拶  

 

新年あけましておめでとうございます。いつもお世話になっております。 

平素より組合活動におきましてはご理解とご尽力いただき、組合運営もスム－ズに行う

ことが出来るのも組合員皆様のお陰です。誠にありがとうございます。 

 当組合では常に皆様の健康管理と健康指導（保健指導）に力を入れて活動しており

ます。これからもご協力をお願いいたします 

 さて、２０２４年度の組合の重点取り組みは前に理事長も述べられている通り「禁煙率

向上」です。皆様のご協力をお願いいたします 

本年もよろしくお願いいたします。 

 常務理事 大西昭彦 

 

新年あけましておめでとうございます。 

これまで特定健診・特定保健指導の実施率向上に向けて、取り組みを進めてきました。 

健保保健師による面談においても、ご協力、ご理解いただきありがとうございます。 

本年も皆様の健康増進に向けサポートさせていただきますので、 

どうぞよろしくお願いいたします。                        

 保健師 大谷 
 

 

新年あけましておめでとうございます。 

昨年７月より健康保険組合に勤務させて頂いております。ＯＴＧ健康保険組合の一員

として、組合員の皆様一人一人が心身の健康により元気でやりがいをもって働き、充

実した生活を過ごしていただけるよう、取り組んでまいりたいと思います。 

 ２０２４年には、各健康保険組合の保険証が廃止され、マイナンバーカードの保険証

利用が始まります。マイナ保険証への移行については、皆様にお手間をとらせることと

なりますが、ご協力いただきますようお願い申し上げます。 

本年もよろしくお願いいたします。 

理事 樋口 

 

新年あけましておめでとうございます。昨年もマイナンバー関連等、国の情勢により運

営状況に変動のある中、ご協力を頂き円滑な健保運営を行わせて頂きました。 

本年もＯＴＧ健康保険組合の被保険者・被扶養者の皆様の健康促進に役立てるよう

邁進してまいります。    

事務 森本 

 

新年あけましておめでとうございます。 

新しい年は健康保険組合にとって、まさに正念場の年になると感じております。 

いわゆる「団塊の世代」が全て後期高齢者となる２０２５年問題、また１２月には健康

保険証の発行廃止が迫ること、さらに医療費や拠出金の増加など多くの課題に向

けて、全力で取り組んでまいりますので、本年も皆様のご理解、ご協力を頂きますよ

う、よろしくお願いいたします。 

事務長 大原 

 

平素は当健康保険組合の事業運営につきまして、ご理解ご協力を賜り厚く御礼申し

上げます。本年も健保方針である「攻めの健保運営」を目指し、努力して参りますので

宜しくお願いいたします。     

事務 山下 

 

新年あけましておめでとうございます。 

今年度からは、新たに社員の方向けに禁煙支援の取り組みもさせていただく予定です。 

お電話での健康相談窓口も設けていますので、身体について気になることがありました

ら、お気軽に保健師までご相談ください。 

本年もどうぞよろしくお願いいたします。                    

保健師 小野 


